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◆中央精機（株）　林　幸一君

◆ たいよう（株）　石川　徳重君

【 No.642　2014/7 第１例会 】

　■　会長挨拶 永谷　文人会長

安城ロータリークラブ 

週報 
例会日：毎週金曜日 
 

例会場：碧海信用金庫本店3F 

          安城市御幸本町15-1 
 
TEL：0566-75-8866 

FAX：0566-74-5678 
 

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp  
HP：http://www.anjo-rc.org 

【 No.666 2015/1 第2例会 】 

第2807回例会 

2014-2015年度RIテーマ： 

「ロータリーに輝きを」 

安城ロータリークラブ会長方針： 

「楽しいロータリーを創ろう 」 

2015年ロータリー国際大会 

サンパウロ（ブラジル）公式マ－ク 
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年男放談　「ＲＣの過去と現在について」　　　細井　英治君

　私がＲＣに入会して29年目になります。ＲＣが1905年に誕生して110年目になりますが当然その間の返還は、誕生のときと大きく
変化してきています。ひとつの例として、クラブの会員数についてお話します。
　
　私が入会した当時は「日本の会員数は減ることは決してない」現在のように増員増強と掛け声をかけずとも、日本のロータリア
ンは信じて疑うことはなかったのですが、その会員数が減り始めたのが1996年のことです。今から19年前のことです。毎年減り始
め、しかし会員数は減るものの一方ではクラブ数は増え続けていました。現存のクラブの会員増強が伸び悩んでいる状況を、新し
いクラブを作って会員を勧誘すれば改善できる、そんな思いがあった様に思えます。
　昨年の7月末現在で、日本のロータリアンの数は8万7972人です。この数はいつごろの数と同じか調べてみますと、1983年7月末
が8万8410人で現在に近い数字です。今から32年前になります。では、今と昔で何が違うのでしょうか？
　1クラブあたりの会員数は大きく違っています。昨年の7月末のクラブ数は2276クラブですが、1983年7月末のクラブ数は1588クラ
ブでした。クラブ数が増えたことは、1クラブあたりの会員数が減ったということを意味しています。現在、1クラブあたりの平均会員
数は、39.5人ですが1983年当時は55.7人でした。詳しく見てみますと1クラブ20人以下のクラブが20.5％で、なんと全体の5分の1に
なります。
　クラブの適正規模はどれくらいかは、クラブの事情によって違いますが、20人以下のクラブの割合が当時の14倍にもなっている
こと、これが今、日本のロータリアンたちが元気を失っている最も大きな理由のひとつではないかと思う次第です。
　
　最後に会員減少が続く中「会員増強」についてお話します。ロータリーにとって
会員増強はとても大事なことです。会員増強の「増」は会員の量を増やすことであり
増強の「強」は会員の質を高めること、即ち会員の自身の心を磨くことであります。
安城クラブがより一層、質を高めてよいクラブとなりますことを願い、私自身も年頭に
あたりロータリアンの一員として一層精進していきたいと思っています。
　
　この1年、皆様のご指導宜しくお願い致します。
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横山　真喜男幹事

1. 米山記念奨学会より米山功労者へ感謝状が届いております。
　　　　　第1回　成田孝則君・近藤裕保君・恒川憲一君・青山竜也君
　　　　　第2回　山口研君　内藤教恵さん
　　　　　第3回　鳥居博行君　神谷研君　戸谷央君
2. 本日例会終了後第３回クラブアッセンブリーを開催いたします。
3.　1/23例会終了後会議室にて次年度理事会、大会議室にてロータリー情報委員会を行います。
4.　4/4(土)　衣浦グランドホテルにて開催されますインターシティーミーティングの登録をお願いします。
　　全員登録の為、欠席の場合も登録料が発生致しますので、是非ご参加ください。
　　尚、当日はバスの手配をしております、配車場所につきましては後日報告させて頂きます。
5. 観劇同好会より4/12(日)四月花形歌舞伎の御案内を配布いたしました。

横田　秋三朗君　山田　庸雄君　

細井英治君・藤井英樹君・奥田法行君・寺田孝司君・杉山淳一君・辻隆士君

※　頂戴した原稿はそのまま掲載しております

◆　年男放談　≪未年≫

12月21日　第2805回
100％

61名

■ ニコボックス報告

　■　幹事報告



　

年男放談　「私の人生の四季」　　　藤井　英樹君

　今年 年男の藤井です。私は昭和１８年生まれ、今年で7回目の未年を迎えました。
今日は、いままであまりお話をしていなかった 自分の人生の四季 について紹介させて頂きたいと思います。

●未年１回目：生まれた頃は戦争の真っただ中
そのうち敗戦色が濃くなり、伊賀上野の片田舎までＢ２９が低空で飛来しできたが
私は毎日ず～っと寝てばかり。何も知らない。未熟児だったのかなあ～

●２回目：１２歳　ひ弱な文系の少年
運動会の騎馬戦では、いつも騎手で上位入賞。理由は、帽子を取られまいと最後
まで逃げまくっていたから。
学芸会で、演目は「安宅関」。動の弁慶、静の義経。私は義経役で、セリフは殆ど
なかった。”弁慶行こう”　と言ったぐらいかなあ～

●３回目：２４歳　大学生　軽音楽に明け暮れた　　私の【 青 春 】
ハワイアンでスチールギターを担当。バンド名を、当時一流のプロ 「バッキー白片と
アロハ・ハワイアンズ」 にあやかって 「藤井英樹とアロマ・ハワイアンズ」 と名付けた。
白いスーツに赤いレイ が演奏スタイルだった。カッコよかったですね
月１、２回のダンスパーティーを開催、娯楽の少なかった当時、開けば盛況、何故か いつも女性が多かった。
その後フルバンド「サニーオールスタ―ズ」を結成、私はトロンボーンを吹いていた。“授業はサボっても練習はサボルな”がクラブ
の掟。部長は昼間 喫茶店などで情報収集とやら、まず授業に出ることはなかった。彼は現在、東京の医大の医学総合研究所所
長である。
譜面の読み違いはいくつもした。ペレス・プラード楽団やグレンミラー楽団が目標 と志が高かったがレベルは低かった。山口県宇
部市で開催された西日本医学生体育大会の前夜祭に出場、満員の大ホールで演奏したことが今も鮮やかに印象に残っている。

●４回目～６回目：３６歳～６０歳　　私の　【 朱　夏　】
更生病院胸部外科で 心臓手術 5,000例を担当した。
心臓手術があまり普及していなかった時期に始めたためか、東は浜松、北は高山、西は大垣、南は伊勢方面から大勢紹介を戴
いた。
患者さんの職業をみると多彩で、県会議員、高等裁判所の裁判官、大学教授、県警本部の警視長、国税局の査察部長、大手パ
チンコ店のオーナー、暴力団の顧問、フィルハーモニー楽団のチェロ奏者、そして安城ロータリークラブの会長であられた方、ほ
か僧侶、医師、教師など幅広い職種に及んでいたが、ただ皇族の方は一人もおられなかった。
職業から外れるとみんな温かい「同じ人間だ」 といつも実感していた。
多くの患者さんが元気で仕事に復帰されたことと、私自身多方面の方々とお知り合いになれたことが、無趣味である 私の人生の
糧になっている。

●６回目～７回目：６０歳～現在　　私の 【 白 秋 】
６０歳で開業、同僚から「老年開業」と揶揄された。ロータリークラブに入会したのもこの年。
いずれも常識外れの晩生の行動だった。
７１歳でクリニックを法人化、息子が手伝いに来てくれた。

●今後は老後に向けて、厚かましくも認知症になるのを遅らせようと
 ““教育、教養””を沢山作って私の 【 玄 冬 】に備えたいと思っている。
ご静聴ありがとうございました。

年男放談　　奥田　法行君

　皆さん、最高のステーキ肉の部位と言えば、誰しも思い浮かべるのが『サーロイン』ですが、なぜサーロインと呼ぶのかはあまり
知られていません。
知ってみえる方もみえると思いますが、紹介させていただきます。
サーロインのサーは、ナイトの称号『サー』だった！
その由来は、この肉を食べたヘンリー８世が、あまりの美味しさに「この肉（腰肉：ロイン）に『サー（Sir）』の称号を与える」と言った
のが始まりと言い伝えられています。
『サー』とは、イギリスの叙勲制度における栄誉称号の一つで、ナイトないし准男爵に与えられる称号のことです。こと、イギリスに
おいては勝手に名乗れるものではなく、イギリス国家から正式に認められた男性しか名乗れない、格式あるものです。
イギリスの君主が、肉にこれほどの肩書を与える程の美味しさ・・・といえますね。
話がかわりますが、アメリカ大リーグで12年前から活躍しているイチロー選手の
新聞記事で大リーグの安打記録を更新したイチローにサーの称号を出したらどう
かなんてスポーツ記者の記事を読みました。皆さんはどう思われますか？
因みに、日本人では、ソニー会長の盛田昭夫氏、トヨタ自動車会長の豊田章一朗氏
張富士夫氏、旧松下電器産業会長（現パナソニック）松下正治氏が大英帝国勲章を
授与され、『サー』の称号を正式に名乗れるそうです。

ありがとうございました。



　

　

年男放談　　寺田　孝司君
　
　私は戦後１０年過ぎた高度経済成長期に入ったばかりの昭和３０年８月８日に生まれました。ゾロ目の８，８です。
「茶摘み」の歌にある「夏も近づく八十八夜」、「茶」の字は草かんむりに八十八と書きます。何故かお茶との因果を感じてしまいま
す。
トヨタ　クラウンが今年の１月で発売６０年を迎えたと新聞の記事にありました。
クラウンと同じ年になりますが、残念ながら一度も購入したことはありません。
　
　両親は昭和２９年に父が２１歳、母が２０歳の若さで式を挙げ、豊田市から今の店舗がある新安城に引っ越してきました。

幼少期
　電信棒　隣の米屋のおじさん
小学校
　ソフトボール　夢―プロ野球選手
中・高生
　女性には目もくれず野球一筋の硬派　プロ野球選手を断念
　夏に愛知県大会ではベスト８
大学
　野球を断念
　新入生のクラブ勧誘で日本国拳法
　ゴルフ　上達も早かった
　女性にうつつを抜かして伸び悩み
社会人
　卒業後、２年間　東京で修業
　その後に碧香園に入社し、２５歳で結婚　二人の男の子を授かる
　４１歳で社長になりましたが、４２歳で父が６５歳の若さで他界した。

　平成１０年から２０年にかけてドリンク用茶葉の売り上げが伸び、我が社のピークを迎えましたが、その後は我慢我慢の日々を
送っています。
それでもお陰さまで昨年　創業６０周年を迎える事が出来ました。
今後は７０周年に向けて頑張って行きたいと思っています。
　これからもお陰さまの心を忘れずに、惜しい人と言われなくてもいいから、
いい奴だったと言われる人生を送りたいと思っています。
　皆さん、これからもよろしくお願い致します。

年男放談　　杉山　淳一君

① 　2010年1月8日入会　6年目を迎える
② 　2009年5月　現在の役職就任後　RC入会を決意
③ 　父親(農林省)の関係で幼稚園・小学校・中学校・高校とすべて2つの学校に在籍
④ 　父親を20歳の時に亡くす(和歌山の海にて溺死)
⑤ 　東海石油には高校3年の時にアルバイトをし、大学時代はキング(喫茶店)にて
　　　4年間バイト　将来店を持ちたいという夢がありましたが、現会長(大見)から
　　　誘われたことで入社　37年が過ぎました。
⑥ 　余談として、来週からガソリンの値段が上がりそうなので、今週中に入れて
　　　おくとお得ですよ(笑)

年男放談　　辻　隆士君

　年男放談ということでお話させていただきます。
私は昭和42年生まれ、今年で４８歳になります。
放談ということで、何をお話させていただこうか迷いましたが、今年は自分が年男の
年に弊社が創立50周年を迎えるということで会社のことをお話させていただきます。
　毎年一年間の社内スローガンを作っているのですが、今年は創業半世紀、
今一度原点回帰の意味も込めて、素直な心をいつまでもという意味で
「素心」の2文字を掲げさせていただきました。
プラス「謙虚、感謝、情熱」の三つのサブテーマのもとに一年間過ごして行きたいと
考えています。
　地元地域の皆様に支えられていることを忘れず謙虚に、人と人との出会い、日々の
暮らしに感謝し家族を大切にし、社員一人一人が共に支え合い仕事、事業活動に常に
情熱を持って50周年の年を希望ある未来を胸に、全力で邁進していこうと思います。
　ロータリークラブも入会して3年目を迎えます。ひつじ年の「未」と書いてまだまだ未熟者ではございますが、これからもご指導よ
ろしくお願い致します。


